

Kleve, 1.7.2024

Sehr geehrte Eltern, liebe Kinder, liebes Kollegium,

unser Schulfest zur Eröffnung des neuen Schulhofs war ein voller Erfolg und hat für viel Spaß und Unterhaltung bei allen Beteiligten gesorgt. Das war nur möglich, weil so viele mitgeholfen haben: beim Aufbau, bei den Spielen, den Vorführungen, bei den Ausstellungen, die die Ergebnisse unserer Projektwoche zeigten, bei der leiblichen Versorgung mit Getränken und Würstchen und schließlich beim Aufräumen.

Die Zusammenarbeit war fantastisch und hat maßgeblich zur guten Stimmung beigetragen, die alle für Ihre Bemühungen belohnte. Als Schulleitungsteam unserer Montessorischule möchten wir uns auf diesem Weg bei allen Beteiligten nochmals sehr herzlich für die Unterstützung bedanken.

Wir wünschen allen sonnige, erlebnisreiche und erholsame Sommerferien und freuen uns schon auf eine ebenso gute und erfolgreiche Zusammenarbeit im neuen Schuljahr.

Der erste Schultag nach den Sommerferien ist der 21.8.24.

Mit besten Grüßen  
Ihr und Euer Schulleitungsteam  
B. Durmaz / S. Maier